にこにこ きらきら ゆめにむかって



## おともがわ

学校報 №.49 保護者版 平成 31 年2月6日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

## 器楽部ラストコンサート ~感謝の気持ちを込めて~

1月 31 日, 器楽部のラストコンサートが行われました。たくさんの保護者の皆さんをはじめと

したご家族の方々、そして全校児童と、音楽室に入りきれないほどの人に囲まれての演奏会となりました。「ヤングマン」「アイディア」、そして6年生だけでの「男の勲章」、アンコールに応えての「USA」と、一曲一曲に気持ちを込めての演奏は心に響くものがありました。新入部員も踊りで参加し、部長の瑠菜さんのあいさつのとおり、器楽部全員でよい演奏会にしようという部員一人一人の思いと感謝の気持ちが伝わるコンサートでした。5年生以下の部員の皆さんは、6年生の思いをしっかりと引き継



ぎ、今後の活動をしっかりとがんばっていきましょう。6年生の皆さん、これまでお疲れ様でした。







## 全校スキー教室へのご協力, ありがとうございました

昨日の全校スキー教室は、子どもたちと保護者の皆さんの日頃の行いのよさのお陰で晴天、青空

の下で存分にスキーを楽しむことができました。お忙しい中,たくさんの保護者の皆様からご協力をいただき,けがや事故なく楽しい一日を過ごせたこと,改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

雪に親しみ,寒さに負けない強い心と体を育てるためのスキー学習です。空を見上げて降る雪を恨めしく思うばかりでなく,雪を積極的に楽しもうとする気持ちをもつことも雪国に生まれた者としては大切なことなのかもしれません。例年よりも比較的過ごしやすい



冬ですが、まだ寒さは続きます。体調に気を付けて、元気にこの冬を乗り切りたいものです。







